

Nuevas armadoras 'aceleran' empleo automotriz en el país (El Financiero 29/06/15)

Nuevas armadoras 'aceleran' empleo automotriz en el país (El Financiero 29/06/15) Axel Sánchez asanchez@elfinanciero.com.mx Lunes, 29 de junio de 2015 Con la entrada de nuevas armadoras de autos a México, el país superó el nivel de 700 mil empleados contratados en la industria automotor, según información del INEGI. De enero a abril de 2015 se registraron 709 mil 429 empleados, 6.3 por ciento más que lo reportado en igual periodo del año pasado, cuando fueron 667 mil 433 personas que trabajaban en algún área de esta actividad manufacturera. KIA, BMW y Daimler/Nissan, firmas que anunciaron recientemente la instalación de plantas de producción en México, iniciaron su proceso de contratación buscando los mejores talentos, por lo que estas empresas están mejorando los planes de pensiones y prestaciones por arriba de la ley para tener a los mejores elementos. Audi ha contratado a mil 200 personas para la operación de su planta en San José Chiapa, Puebla, la cual iniciará operaciones a principios de 2016. Mattias Rust, vicepresidente de Recursos Humanos de la empresa en México, dijo previamente que para el cierre del 2015 la armadora contratará a 900 nuevos trabajadores. "La mitad de estos empleados (los mil 200 trabajadores) ya fue enviada a Alemania para su capacitación y regresaron para poder transmitir este conocimiento", explicó el ejecutivo.

BMW, por su parte, inició en enero de este año su búsqueda de talento para contratar a mil 200 personas que trabajaran en su complejo ubicado en San Luis Potosí. La automotriz alemana expuso que estos deben ocuparse a lo largo de 2015 y el reclutamiento lo realizan por medio de su página de internet. Según el grupo, más de 29 mil personas mostraron interés en algún puesto por medio de su sitio web. En tanto, la surcoreana KIA busca talento en Nuevo León, donde va a instalar una planta de producción. La firma participa en ferias de empleo y espera tener contratadas a 800 personas con especialidad en ingeniería automotriz o metalmecánica antes de que termine el año. Daimler y Nissan emplearán a 5 mil 700 personas de forma directa para la operación de su planta que construirán en conjunto en Aguascalientes para el armado de las marcas Infiniti y Mercedes Benz. Armando Ávila, vicepresidente de Manufactura de Nissan Mexicana, dijo que a diferencia de otras firmas aprovecharán la capacidad de los empleados de Nissan y la formación de talento por medio de sus plantas actuales para poder proveer de recursos humanos suficientes a la nueva armadora.